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当 すがわら文仁（３９） １２,９６８ 票 プロジェクトせんたく推薦（現） 

当 細田よしのり（３２） ９,２２４ 票 自民党公認（新） 

 さいとう直子（５３） ６,７６９ 票 自民党推薦（新） 

 おかざき郁子（４４） ６,１０９ 票 共産党（新） 

 

 

 

 

 

 埼玉県議選（２０１５年４月１２日投開票）の結果が出ました。 

 今回の県議選は、前回圧倒的な票数で当選した現職すがわら文仁候補に加え、自民党が２名、共産党が

１名の候補者を立て、２つの議席に４人の有力候補がひしめく、稀に見る乱戦でした。今期限りで引退し

た細田徳治県議後継の子息よしのり氏に加え、市長・与党会派平成会が新たにさいとう直子市議を擁立。

情勢は一気に混沌としたものになりましたが、結果的には一部市議の離反などの困難を乗り越え、細田よ

しのり氏が議席を獲得しました。このことは、戸田市政局に一定の影響を与えると予想されます。 

 今回の選挙、争点はズバリ「議会改革」でしょう。埼玉県議会は議会改革が進んでおらず、定数削減や

選挙区の区割りの改正もままならず、利益誘導型の不透明な議会運営がいまだに行われていると聞いてい

ます。上田県知事はこれまで、多数派の自民系会派との協調路線をとってきましたが、自民系会派が対決

姿勢をあらわにし、次回知事選において自民党が独自候補擁立を模索するに至り、ついに上田氏も今回、

非自民勢力の糾合へと転換。議会改革を掲げたグループ「プロジェクトせんたく」を立ち上げました。 

 私個人的には、現在の安倍・自民党政権に行政改革や規制緩和など期待する一方、県議会における改革

の必要は誰もが認める所であり、また、非自民勢力糾合の見本となりうる動きとして注目していました。

しかしながら今回、自民党が埼玉県議会において単独過半数を維持したことで、議会改革の先行きが不透

明になった感は否めません。 

  

（（（（2012012012015555 年年年年    第第第第 2222 号）号）号）号）            

酒井いくろうは、「市民が最優先」。一部の人や政党ではなく、市民の意思を反映してまいります。 

【略歴】1975 年 3 月 4 日生まれ。無所属、2 期目。会派「戸田の会」代表 【学歴】東京大学医学部 

健康科学看護学科卒業、同大学院修了（医療政策）【職歴】マッキンゼー（経営コンサルタント）、 

㈱ポピンズ（保育）。2009 年より戸田市議会議員 ※初選挙より選挙カーを使わず、政策本位で活動中 

市民が最優先。 
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「投票率向上キャンペーン」において、特に強調しているのが、「期日前投票をぜひご利

用頂きたい」ということです。期日前投票は、だれでも利用できる非常に便利な制度です。

ぜひ一度、お試し下さい。 

 

期日前投票を利用して期日前投票を利用して期日前投票を利用して期日前投票を利用して    

投票に行きましょう投票に行きましょう投票に行きましょう投票に行きましょう!!!!!!!!    
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酒井いくろう（連絡先） 

【E メール】ikuro.sakai@gmail.com 

【TEL/FAX】048-432-9168   

質の高い議員活動のためには、皆様からのご意見が必要です。 

どのようなことでもぜひご一報下さい。 

チラシ内容の詳細は 

こちらです 

↓↓↓ 

酒井郁郎ウェブページ 

http://sakai-ikuro.com/ 

●過去 3 回の選挙において、戸田市

の県議選投票率は上昇傾向にあり

ましたが、今回は残念ながら低下。

史上最低の 35.6％となりました。 

●投票率が低下した一因として、市

担当者の一人は天気を挙げました。

雨天が続いた後の爽やかな晴天は、

絶好の行楽日和。外出された有権者

の方が多かったようだとのこと。 

 

 

 毎度恒例となった「投票率向上キ

ャンペーン」。今回の選挙において

もチラシ（←）を用意し、駅頭にて

キャンペーン活動を実施。また、ボ

ランティアの皆様の力をお借りし、

チラシを一軒一軒のお家にポステ

ィングしました。（大変な作業を本

当にありがとうございました！） 

期日前投票

の利点 

� 都合のいい場所で OK！ 

� 都合のいい日で OK！ 

� 「投票券」を忘れても OK！手ぶらで GO！！ 


